



[Mapa del sitio](#)  
[Daily News](#)

todo el archivo   
[Búsqueda avanzada](#)

CLASIFICADOS  USUARIOS  ANUNCIANTES  
Caracas, martes 26 de septiembre, 2006

El Universal  
daily news in  
English

[Principal](#) > [Ciencia y Tecnología](#) > [Noticias](#)

## Ciencia y Tecnología

Imprimir con | Enviar por correo



EL UNIVERSAL

- Primera plana
- Indice de noticias
- Ediciones anteriores
- Suscripciones

### SECCIONES

- Nacional y Política
- Economía
- Internacional
- Opinión
- Deportes
- Caracas
- Espectáculos
- Calidad de vida
- Universo Empresarial
- Qué hay
- Sociales
- Correo del pueblo
- Obituarios
- Rayma
- Estampas
- Guía Turística
- Mascotas
- Daily News
- Carteles y Edictos
- Gaceta Oficial

### CLASIFICADOS

- Empleo
- Autos
- Inmuebles
- Otros

### EXPEDIENTE

Huellas en duda



más expedientes

### FOTO-REPORTAJE

- Las huellas de Katrina
  - Guerra sin tregua
  - 97 aniversario
- más foto-reportajes

### FOTO-GALERÍA

- Aníbal Sánchez histórico
  - MTV Music Awards
  - La vinotinto en Japón 2006
  - Gira presidencial
- más foto-galerías

## (01:07 PM) UNIVERSIDAD ESPAÑOLA RECONOCERÁ GENÉTICAMENTE RESTOS DE FRANCISCO DE MIRANDA

PUBLICIDAD

**Caracas.-** La Universidad de Granada en España adelanta el proceso mediante el cual se reconocerán genéticamente los restos de Francisco de Miranda con el objeto de repatriarlo.

El director del Laboratorio de Identificación Genética de la casa de estudios, José Lorente, dio a conocer la información durante una entrevista transmitida por Venezolana de Televisión y reseñada por ABN.

"Ya entramos en la última fase del proyecto que consiste en identificar finalmente los restos. En las etapas previas se llevaron a cabo estudios antropológicos, pero es en esta fase donde se determinarán definitivamente la autenticidad de los mismos", indicó.

De acuerdo con Lorente, el método de identificación consiste en un proceso de comparación de material genético. "Ya tenemos identificados a los parientes de Miranda, específicamente a sus padres. Lo que haremos será comparar el ADN de los restos que estamos estudiando con los que ya hemos identificado", dijo.

Según informó Lorente, este proceso de identificación se está coordinando simultáneamente con el Ministerio de Cultura y con distintos expertos venezolanos que fueron fundamentales en la finalización de las primeras fases.

Imprimir con | Enviar por correo

[Contáctenos](#) | [Política de privacidad](#) | [Términos legales](#) | [Condiciones de uso](#)

todo el archivo   
[Búsqueda avanzada](#)

Copyright © Diario El Universal C.A. 2005